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                   Reunião com o Diretor do Agros 
 
Participantes:  Claudio Furtado, Carlos Antônio Ferreira (Toni) e Ademir Gonzaga. 
 
A reunião se inicia com o Sr. Carlos Antônio agradecendo ao Sr. Claudio por nos 
receber. Em seguida inicia a discussão da pauta:  
 

1) LINHA SAÚDE (VIÇOSAX BH); 
 

Questionado pelo Sr. Carlos Antônio sobre quando irá voltar a linha saúde, Sr.  Claudio 
reponde que neste segundo semestre estão trabalhando para que volte no mês de 
outubro/2023. Já conversamos com o motorista da van, pois será uma empresa 
terceirizada. Em relação ao escritório em BH, estamos negociando uma parceria com o 
hospital para receber as pessoas, Claudio especifica que não será uma casa de 
repouso, mas sim uma recepção, onde as pessoas poderão descansar enquanto espera 
pela van. Questionado do por que não um escritório, Claudio responde que um 
escritório teria que ter pelo menos duas pessoas experientes na área, pois não 
teríamos condições de treinar ninguém agora, e no presente momento não temos 
pessoas experientes para colocar a disposição em BH. Voltando no assunto linha da 
saúde, a principio dera 1 vez na semana ou de 15 em 15 dias, em breve será divulgado 
uma nota com todos os esclarecimentos. Ademir sugere uma possível parceria com a 
prefeitura para utilizar a casa de repouso que a mesma possui na cidade, Claudio diz 
que no momento não é possível fazer isso, que o que está ao alcance seria a recepção 
já em negociação.  
 
 

2) VIDA FINANCEIRA DO PLANO B;  
 
Claudio afirma que estão corroendo o fundo da reserva. Explica que o plano ficou dois 
anos sem sofrer reajustes e os custos subiram. Durante a pandemia, foi possível 
economizar, pois os participantes usaram menos o plano, mas agora estamos em 104% 
do sinistro. A respeito do reajuste do plano, foi proposto 22% de aumento, sendo 
negado pelo Conselho Deliberativo e aprovado somente 6,8%. Não foi suficiente e o 
sinistro aumentou muito, causando corrosão no fundo de reservas.  Com o corte de 
funcionários, tivemos uma economia administrativamente. É muito provável que no 
próximo ano tenha um reajuste maior no plano de saúde. Para manter o plano, tem 
que ter na reserva cera de 14.000.000 (quatorze milhões) provisionado. Muitos 
participantes quando seu pedido de exame muito caro que não  cabe no orçamento 
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plano e a pessoa entra na justiça e consegue, acaba prejudicando o fundo de reserva e 
prejudica a todos.  
 

 Estamos estudando a possibilidade da criação de uma clínica, no centro de 
Viçosa, de atenção primaria. Caso seja implementado, vai ser de grande ajuda. 
A clinica será para atender somente os participantes. 

 

 Plano de saúde: cerca de 15 mil participantes, titulares são 3 mil.  
 
3) ANDAMENTO DO TAC (Plano vidaprev); 
 

Claudio afirma que tudo está caminhando bem, por enquanto não tem nenhum 
questionamento da PREVIC isso é um bom sinal. Será liberada uma nova minuta em 
breve para os participantes. Após a aprovação da PREVIC, ainda tem uma longa 
caminhada para adequar tudo no sistema, O Agros tem 06 meses para finalizar, mas 
estão trabalhando muito para fazer em menor tempo possível. A adequação no 
sistema tem que ser feita com muita cautela, não pode ter erro. Questionado sobre a 
necessidade de ir em Brasília acompanhar de perto, Claudio relata que na semana 
passada ele e o Reitor da Ufv iriam a Brasília, mas como estava tudo correndo bem, 
não teve necessidade.  
 

 Os imóveis serão vendidos 

 Estamos em contato com a funarbe e universidades particulares das cidades 
vizinhas para trazer mais participantes.  

 O patrimônio de 612 milhões, agora está em torno de 700 milhões; 
  

 
                                                                                                 Viçosa, 21 de setembro de 2023. 


